

PRESSEMITTEILUNG

21. November 2018



Innovativ für die Mobilität von morgen

**Die Grünen Abgeordneten Bea Böhlen und Andreas Schwarz,
Fraktionsvorsitzender, zu Besuch bei Schaeffler in Bühl.**

Auf Einladung der mittelbadischen Landtagsabgeordneten Bea Böhlen besuchte der Fraktionsvorsitzende der Grünen im Landtag von Baden-Württemberg, Andreas Schwarz, am 14. November 2018 das Schaeffler-Werk in Bühl-Bussmatten. „Nicht zuletzt der Sommer 2018 hat uns gezeigt, wie wichtig die weltweiten Klimaziele sind. Wir brauchen eine tiefgreifende Mobilitätswende und Reduktion der Emissionen“, so Bea Böhlen. „Wir Grüne stehen für die Mobilität von morgen“, ergänzte Andreas Schwarz. „Doch das können wir nur zusammen mit der Wirtschaft schaffen – und ein Unternehmen wie Schaeffler hat hier eine bedeutende Schlüsselposition.“

Schaeffler selbst geht von einem starken Wachstum der E-Mobilität in der Zukunft aus und richtet sich strategisch auf die Mobilität von Morgen aus. Dazu gehört beispielsweise die Optimierung der Antriebstechniken für rein elektrische und mit Verbrennungsmotoren kombinierte Hybridantriebe. Aber auch die Digitalisierung und verändertes Nutzerverhalten spielen eine Rolle. Mobilität wird dabei ganzheitlich gedacht – vom elektrischen Skateboard über das E-Auto hin zu Flugzeugen, Bahnantriebslagern und der Energieerzeugung. Dies unterstreicht auch die Investition von rund 60 Millionen Euro in einen Neubau am Standort Bühl, der die künftige Automotive OEM-Zentrale mit inkludiertem Entwicklungsgebäude für Elektromobilität werden wird. Doch für den Erfolg bedürfe es der stetigen Unterstützung der Landespolitik: „Politik muss die notwendigen Rahmenbedingungen schaffen“, so Dr. Roland Welter, Leiter des Geschäftsbereichs Kupplungssysteme und Projektmanagement.

Dem stimmten Bea Böhlen und Andreas Schwarz zu: „Wir unterstützen diesen Weg ausdrücklich – denn die Mobilität der Zukunft ist emissionsfrei“. Dazu nannte er das Ziel der grün-geführten Landesregierung, den Ausbau der Ladeinfrastruktur massiv voranzubringen. Ebenso betonte Schwarz die Notwendigkeit des Austauschs zwischen Wirtschaft und Politik, wie sie in Baden-Württemberg durch den Strategiedialog Automobilwirtschaft erfolgt. „Hier stellen wir uns gemeinsam mit allen Akteuren den Fragen der Transformation. Es ist unser Anspruch, dass Baden-Württemberg eine führende Rolle bei der Förderung und Anwendung alternativer Antriebe im Pkw-, Güter-, Rad- und öffentlichen Verkehr einnimmt“.

Böhlen und Schwarz zeigten sich beim abschließenden Rundgang durch die Produktion tief beeindruckt von der Innovationskraft des Unternehmens: „Es zeigt sich, wie wichtig mittelständische Unternehmen für die Transformation der Branche sind, um weiter federführend zu bleiben. Wir sind überzeugt, dass wir die Herausforderungen gemeinsam erfolgreich bewältigen werden.“

Bea Böhlen MdL

Petitionsausschussvorsitzende
Mitglied im Ausschuss für
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Landtag:

Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Tel. +49 (0)711 – 2063-633
Fax. +49 (0)711 – 2063-14633

beate.boehlen
@gruene.landtag-bw.de

www.gruene-landtag-bw.de

Büro im Wahlkreis:

Hauptstraße 3
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.bea-boehlen.de